
校長室から感じたままに No２ 

 

４月２３日の学級懇談会には、たくさんの方のご参加をいただき、ありがとう

ございました。そして、新しく保護者会の役員を引き受けていただいた皆さん、

どうぞよろしくお願いします。 

 

この日は、午前中は役員の皆さんの集まり、午後は学校経営説明、学級懇談会、

部活動説明会と盛りだくさんでしたが、話を熱心に聞いていただきありがとう

ございました。職員も保護者の皆さんと子供たちの様子や大切にしていきたい

ことなどが共通理解できたこと、うなずきながら話を聞いていただいたことが

力になったと話していました。貴重な時間をありがとうございました。 

学校経営説明の中で「子供たちにも全校集会でこんな形で話します」と見てい

ただいた内容をご家庭でも話題にしていただけると嬉しく思います。 

 

子供たちは、「４月は変わるチャンスだよ」との言葉通りみんなとても張り切

って学校生活を送っています。新年度、環境が変わり、緊張もあると思うので子

供たちにも疲れが出る頃です。いつも以上に子供たちの話に耳を傾け、たっぷり

の睡眠をとらせていただけますよう、お願いします。 

 

先日、保護者会の新しいメンバーの方が挨拶に来てくださいました。七林小学

校の保護者会は、ホームページに情報を発信してくださるページがあります。皆

さんにわかりやすく伝えたいという思いが詰まっていますので「新着情報」・「校

長室から感じたままに」と共に「保護者会室」のページも見ていただけますよう

お願いします。 


